

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 12. Dezember 2023

---

## **Musikschule Mühlheim | Noch wenige freie Plätze im Fach Querflöte und Cello frei**

Die Musikschule Mühlheim bietet ab sofort auch mittwochs Querflötenunterricht an; Frau Violetta Gaul unterrichtet an diesem Tag in der Musikschule. Im Bereich Cello erweitert Florian Mann sein Angebot um einen zusätzlichen Tag und ist nun montags und freitags im Haus. Gerne darf eine kostenfreie Schnupperstunde vereinbart werden.

Nähere Informationen erhalten Sie im Rathaus unter der Telefonnummer 06108/601601.